

CLUBES

El Dépor invertirá 800.000 euros en modernizar sus instalaciones

M.M.A.

4 ene 2017 - 04:59

El dinero no sólo se invierte en el terreno de juego. La mejora de las condiciones económicas de La Liga está permitiendo a los clubs desencallar operaciones que llevaban tiempo postergándose, como la propia remodelación de los estadios. Un caso es el del RC Deportivo, uno de los equipos más endeudados pero que lleva dos años reservando una partida de su presupuesto para mejoras, con una cifra que ya roza los dos millones de euros en dos años.

Durante la temporada 2016-2017 se destinarán 800.000 euros a este fin, con proyectos tanto para Riazor como para la Ciudad Deportiva de Abegondo. En cuanto al estadio, propiedad del Ayuntamiento de A Coruña, los trabajos se centrarán en "mejorar las condiciones del terreno de juego, la comodidad y seguridad de los espectadores, así como la imagen del interior", según consta en su memoria de sostenibilidad.

El club presidido por Tino Fernández enfatiza que, "tras más de veinte años sin producirse", este ejercicio se procederá al "cambio de sistema de riego y césped" del estadio, así como a la instalación de porterías removibles. A ello se le añade el pintado de las estructuras para renovar la imagen de la instalación, culminando el pintado y sustitución de asientos, la renovación de aseos y la instalación de videomarcadores que se realizó el año pasado. Entonces, se invirtieron 900.000 euros.



Las actuaciones puntuales están pendientes del cambio y reparación de las cubiertas.

Todos estos trabajos se han ido realizando a la espera de que el gobierno municipal saque a concurso y adjudique la renovación de las cubiertas de Riazor. La obra se adjudicó en su momento a Dragados, pero la constructora renunció hace unos meses al considerar que el plan diseñado en 2013, que implicaba una inversión de 2,5 millones de euros, no podía llevarse a cabo. Según la prensa local, la nueva licitación podría elevar el coste a unos 4 millones de euros. La idea pasa por sustituir las cubiertas de Preferencia y Tribuna, mientras que las de Maratón y Pabellón se repararían.

El actual convenio establece que el Dépor podrá explotar la instalación deportiva hasta 2025, ya que la concesión firmada en el 2000 establece un periodo de 25 años de uso. Inaugurado en 1944, Riazor tiene una capacidad para 32.142 espectadores, todos sentados, así como 40 palcos privados situados bajo la grada de Preferencia Superior, con capacidad máxima para 10 personas, en cada uno de ellos.

El recinto también alberga la tienda oficial, que ocupa una superficie de 300 metros cuadrados, y próximamente un museo. El espacio de exhibición se quiere estrenar aprovechando que se conmemoran los 110 años de vida de la institución, y se ubicará en el local que hasta finales de 2015 ocupaba el gimnasio Zona Fit, que sólo entre enero de 2014 y 2015 había acumulado unas pérdidas superiores a los 130.000 euros.

El consejo de administración también ha decidido destinar una parte del dinero a mejorar las instalaciones donde los equipos se preparan cada semana. En Abegondo se ha instalado un nuevo marcador, completando unas actuaciones que en 2015-2016

PALCO23

supusieron la reconstrucción completa de los campos 2 y 3, el rediseño del área del primer equipo y la creación de una nueva zona médica y de fisioterapia. El complejo, que supera los 25.000 metros cuadrados, suma catorce campos de entrenamiento (siete de los cuales, de fútbol 7) y un edificio que alberga las oficinas y vestuarios.